

2017 Two Acres

CARLISLE WINERY - SONOMA COUNTY, USA



Die dunkelfruchtige, wilde Mourvèdre Traube ist berühmt für den Bandol, den es an der französischen Mittelmeerküste gibt. Insgesamt ist diese Sorte auf dem Rückzug, auch im Sonoma Valley gibt es nur noch wenig von ihm. 1996 fanden die Carlises diesen in 1910 gepflanzten Weinberg, der auch mit 10% anderen Sorten wie Petite Sirah, Peloursin, Syrah, Carignan und Alicante Bouschet bepflanzt ist. Der Weinberg war auf dem besten Wege zu verwildern, da er von den ehemaligen Besitzern nicht mehr bewirtschaftet wurde. Bis 2003 wurde er von den Carlises wieder hochgepäpelt und mit jungen Mourvèdre und Syrah Reben bestockt. Ein Juwel, das sich durch seine voluminösen Konturen im Glas bemerkbar macht. Weich, üppig, tiefgründig, komplex. Süße Kirschen, Lakritz, voller dunkler Beerenfrucht und einer Menge Mineralität und mit einer köstlichen kühlen Frische. Man hört die Lederpeitsche knallen! Ungeschönt und unfiltriert abgefüllt. Perfekt zu einem Schmorgericht.

Rebsorte Alicante, Carignan, Mourvèdre, Peloursin, Petite Sirah, Syrah	Region Sonoma County	Restzucker < 2 g/l	Empfohlene Trinktemperatur 16-18°	Internationale Bewertungen 90-92 P. Antonio Galloni (Vinous)
Klima Gemäßigt maritim	Appellation Russian River Valley AVA	Säure 6,0 g/l	Dekantieren / Karaffieren Ja	Lagerfähigkeit 5 bis 10 Jahre
Boden Huichica Boden, Lehm, Ton	Anbau naturnah und nachhaltig	Alkoholgehalt 15%	Empfohlenes Glas Burgunderglas, Universalglas	Abgefüllt durch Carlisle Winery & Vineyards, Windsor, CA 95492, USA
Höhe über N.N. 580 Meter	Ausbau in gebrauchten und neuen Barriques (16%)	Zusatzstoffe Enthält Sulfite	Verschluss Naturkork	Importiert durch Wein am Limit, 20251 Hamburg



Zu der ersten Welle der sogenannten „Rhône Ranger“ im kalifornischen Weinbau muss man unbedingt dieses Familienweingut in Sonoma zählen. Der erste nennenswerte Jahrgang 1997 bestand aus ca. 4000 Flaschen, fast alles „Old Vine Zinfandel“, die noch in der heimischen Garage gekeltert wurden. Zu diesem Zeitpunkt beginnt die Reise in die erstaunlich lange Weingeschichte Kaliforniens. 2013 zogen der ehemalige Softwareentwickler Mike Officer und seine Frau Kendall mit ihren Kindern dann endlich in ihr eigenes Weingut ein.
Auf www.weinamlimit.de weiterlesen.